

---

Gemeinde Mainhausen, Montag, 7. Juni 2021

## **Klarstellung zu Regelungen an den Badeseen!**

Insbesondere zum Thema „Mund-Nasen-Schutz“ hat die Gemeinde Mainhausen in den letzten Tagen einige Rückfragen von Bürgerinnen und Bürgern erhalten. Hierzu möchten wir gerne die Regelungen nochmals klarstellen und um Entschuldigung für den Fehler in der ersten Pressemeldung des Eigenbetriebes Campingplatz und Badeseen Mainhausen bitten.

Das Tragen eines medizinischen Mund-Nasen-Schutzes ist lediglich in den hoch frequentieren Bereichen notwendig, in denen viele Personen eng zusammenkommen. Hierzu zählt der Eingang, der Sanitärbereich und der Kiosk. Auf dem übrigen Seegelände besteht keine Verpflichtung eine Maske zu tragen und der Besuch kann unbeschwert genossen werden.

Personen, welche aus medizinischen Gründen vom Tragen einer Maske befreit sind, dürfen die Seen selbstverständlich gegen die Vorlage eines entsprechenden Attests betreten. Ein Besuch wird lediglich Besuchern verwehrt, welche kein entsprechendes Attest vorlegen können.

Wir hoffen das nun mehr Klarheit besteht und wünschen allen einen entspannten Sommer an den Mainhäuser Badeseen.